

“LUISGUI” NOMBRA A MAMÁ DE CELSO GAMBOA COMO MINISTRA

La justicia quedó en familia

◆ **EVELYN ARCE Q.**
evelyn.arce@lateja.co.cr

La nueva ministra de Justicia, María Cecilia Sánchez, es la mamá del exministro de Seguridad Celso Gamboa, así que el asunto con la ley quedó en familia.

El presi Luis Guillermo Solís dio a conocer la salida de Cristina Ramírez, a la que le dieron un puestico en el INS, y de una vez soltó el nombre de Sánchez.

Doña María Cecilia es licenciada en Derecho de la Universidad de Costa Rica y tiene una maestría en Criminología de la UNED.

Además, cuenta con una trayectoria de 28 años en el Poder Judicial, en el que fue jueza penal, fiscal y directora del Digesto de Jurisprudencia de la Corte.

Celso Gamboa aseguró que le desea lo mejor a la mamá en el nuevo cargo que ocupará de ahora en adelante.



María Cecilia Sánchez tiene 61 años y 28 de trabajar en el Poder Judicial.

CORTESÍA PRESIDENCIA

“Con ese nivel de cargo le deseo lo mejor, es un tema complicado poder darle bolados porque más bien es ella quien lo aconseja a uno, pero le digo que haga lo mejor que pueda para que le cumpla a Costa Rica”, dijo Gamboa.

El ahora subjefe del Ministerio Público aclaró que el cargo de la mamá no tiene mucha relación con

su puesto.

“Las interacciones entre nosotros serían mínimas. Las funciones del Ministerio Público con Justicia no coinciden”, mencionó.

Además, el fiscal destacó que todo lo que tiene que ver con leyes está muy arraigado en su familia porque uno de sus abuelos y un tío fueron jueces de la República.